

# KSB Rundbrief



Nr. 1/2017  
Oktober 2017

## Weltkindertag in Heidenheim

Fast 500 kleine und große Besucher kamen am Sonntag den 17. September zum Weltkindertagsfest, das wir gemeinsam mit der Stadt und 25 weiteren Vereinen und Organisationen von 14 bis 18 Uhr rund um die Zukunftsakademie veranstaltet haben.

Die Eröffnung durch Oberbürgermeister Bernhard Ilg und Geschäftsführerin Britta John wurde musikalisch umrahmt von Jürgen Degeler und dem Jugendblasorchester der Musikschule.

Die Tanzmäuse Bolheim und die Schwäbischen Trachtengruppe führten Kindertänze auf. An zahlreichen Spielständen wurde gebastelt und experimentiert, Geschicklichkeit bewiesen und jede Menge ausprobiert.

Für Spaß und Bewegung

sorgten Kinderschminken, Bogenschießen, das Glücksrad, ein Racer Parcours und asiatische Kampfsportvorführungen. Draußen war unsere Hüpfburg aufgebaut und das Bärenhospital wartete auf kleine Sanitäter.

Als besonderes Highlight gaben Ibrahim Hajtic und Matthias Köbbing vom 1. FC Heidenheim für ihre Fans Autogramme.

Alle Aktionen waren natürlich kostenfrei und für besonders aktive Kinder gab es tolle Preise zu gewinnen.

Zum Abschluss spielte die Band Inhale Insanity aus Heidenheim.

Ursprünglich war die Veranstaltung im Brenzpark geplant, wurde aber wegen schlechter Wetterprognose kurzfristig nach



drinnen verlegt. Die Zukunftsakademie war eine tolle Location. Trotz Planänderung fanden alle Aktionen Platz und auch der Außenbereich konnte optimal genutzt werden.

**Wir danken allen Helferinnen und Helfern, die ein tolles Fest für Kinder auf die Beine gestellt haben!**

Weitere Fotos auf [www.weltkindertag.kinderschutzbund-hdh.de](http://www.weltkindertag.kinderschutzbund-hdh.de)



Der Weltkindertag wurde unterstützt von:



**Onlinespenden**

www.spenden.  
kinderschutzbund-hdh.de



**UNSERE HILFE ZÄHLT**  
HEIDENHEIMER ZEITUNG

**Spendenkonto**

**Heidenheimer Volksbank**  
DE45 6329 0110 0031 0000 02  
BIC: GENODE31HDH

## Sandkasten eingeweiht

Dank der Unterstützung durch **Schneeflocke** steht seit kurzem ein toller Sandkasten in unserem Garten. Um Unfälle und Verletzungen zu vermeiden, haben wir den Zaun zur Straße hin vollständig geschlossen und den Kellerabgang mit einer Tür gesichert. Außerdem wurde der gepflasterte Bereich mit dicken Spielplatzmatten ausgelegt. Die Bambini-Kinder haben den Spielbereich schon mit Begeisterung erobert.

**Ein großes Dankeschön geht an Herrn Lindenmayer und Herrn Schmidt, die den Sandkasten gebaut haben. Herr Böck und Herr Bosch haben den Sand organisiert und Matten verlegt.**



*Die Bambini-Kinder und ihre Betreuerinnen bedanken sich bei den fleißigen Helfern mit einem kleinen Präsent.*

## Terminkalender

**Jeden Donnerstag 9 Uhr:**  
Café Mamamia

**Jeden Donnerstag 14 Uhr:**  
Café International

24.10. 15 Uhr Rechtsberatung  
Arbeitsrecht

14.11. 15 Uhr Rechtsberatung  
Familienrecht

18./19.11. 11 Uhr Lehner Haus  
Kinderprogramm

21.11. 15 Uhr Rechtsberatung  
Sozialrecht

25.11. 11 Uhr Schloss Arkaden  
Weihnachtsbasteln

## Betriebsausflug nach Neresheim



Der Betriebsausflug für unsere haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen führte uns dieses Jahr ins Kloster Neresheim.

Bei einer Führung durch das Klostermuseum erfuhren wir viel über die Entstehung des Klosters und die berühmten Wandmalereien, über

die bewegte Geschichte und die ehemalige Klosterschule mit - für damalige Verhältnisse - sehr modernen Lehrmodellen.

Bei Kaffee und Kuchen in der Klosterklause ging ein interessanter Nachmittag mit anregenden Gesprächen zu Ende.



## Kinderschutzbund Heidenheim



**die lobby für kinder**

Robert-Koch-Str. 28  
89522 Heidenheim  
Tel. 07321-23550  
info@kinderschutzbund-hdh.de

Alle Termine auf  
[www.kinderschutzbund-hdh.de](http://www.kinderschutzbund-hdh.de)